

# 学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

川西市立清和台南小学校

10月号

平成26年10月1日

校長 岸本 浩司



## 力を出し切った運動会

すばらしい秋晴れの下、運動会が行われました。どの学年も一生懸命演技し、練習の成果をしっかりと発揮することができました。

低学年の「ファイト!!!エイ・オーッ!!!」は笑顔がいっぱいで、動きも生き生きとしていて、きらきらポンポンもとてもきれいに使っていました。とても元気の出る演技でした。楽しさを十分に味わっている雰囲気が伝わってきました。

中学年の「なりふり構わず打ち上げろ! イエイ!」は手と足をバランスよく動かして、とてもリズムカルに踊っていました。難しいことにも挑戦していこうとする雰囲気が伝わってきました。

高学年の「君こそ、スターだ」は、とても力強く迫力のある演技でした。支える人、支えられる人、それぞれが自分の役目をしっかり果たし、組体操を完成させました。みんなで力を合わせて大きなものを作っていこうとする意欲が伝わってきました。大きな感動を与えてくれました。

運動会が終わった後の子どもたちの表情はさわやかなものがありました。みんなの顔を見ると、自分の力を出し切ったという満足感を感じました。練習の時から、めあてを持って演技を作り上げてきました。うまくいかないことがあっても、少しでも上手になろうという意欲を感じました。全校生が、運動会という目標に向かって、少しでも上手になろうと精いっぱい頑張っていて、自分たちが作り上げてきたものを精いっぱいの力で発揮しようとする姿勢が見えました。本当によく頑張ったと思います。来賓の方からもみんな一生懸命頑張っているのがよくわかり、感動しましたという言葉がたくさんいただきました。

また、保護者の皆様には、綱引きでも盛り上げていただき、そしてたくさんの方の応援をいただき、子どもたちの大きな励みとなりました。本当にありがとうございました。



### 【10月の行事予定】

- |                        |                    |
|------------------------|--------------------|
| 1日(水) 異学年交流昼食会         | 17日(金) 授業参観(5校時)   |
| 3日(金) 朝会               | 学級懇談(6校時)          |
| 6日(月) 教育実習開始           | 21日(火) クラブ         |
| 7日(火) クラブ              | 22日(水) 集団下校        |
| 9日(木) 創立記念日            | 24日(金) 朝会          |
| 10日(金) 清南まつり(オープンスクール) | 30日(木) 4年生連合音楽会    |
| 13日(月) 体育の日            | 31日(金) 新1年生入学時健康診断 |
| 15日(水) 月曜日校時           | (1年生4校時まで)         |

## 気持ちのよいあいさつを

毎朝、代表委員のこどもたちが校門であいさつ運動をしています。元気なあいさつが聞こえると気分が明るくなります。また、お互いにあいさつが返ってくるとうれしい気分になります。校門では、みんなが集まってくるので声が出やすいようです。登校途中の交差点などでは、安全協力員さんやPTAの方が見守りをしてくださっていますが、なかなかあいさつが返ってきません。あいさつをしていただいても、知らん顔の子もいます。自分からあいさつをするのは恥ずかしいという気持ちもあるのだと思いますが、あいさつをされても、黙っているのは少し残念気がします。気持ちのよいあいさつが自然にできるようになると、気持ちが通じ合えたり、友だちがふえたり、いいことがたくさんあるように思います。あいさつは大事だなどという気持ちを持たらないと思います。

まずは勇気を出して声を出してみましょう。

## 不審者対応訓練を実施しました。

8月29日(金)に、川西警察の方に来ていただいて、職員の不審者対応訓練をしました。授業中教室に不審者が入ってくるという想定で行いました。教師はまず、不審者にいち早く対応し、子どもたちが逃げる時間をいかにして稼ぐか、通報をいかにするかなどの訓練をしました。警察の方が不審者役をされ、教師との激しいやりとりもありました。万が一のときの対応に気が引き締まる思いでした。

## 全校草引き・石ひろいをしました。

9月5日(金)に全校草引き・石ひろいをしました。運動会に向けて運動場をきれいにしました。たくさんの草が抜け、石が集まりました。運動会当日も、いいグラウンドコンディションで行うことができました。

## 火災避難訓練を実施しました。

9月12日(金)、川西消防署清和台派出所の方に来ていただき、火災避難訓練を行いました。火災発生の放送を聞いて、火災の場所を避けて運動場に避難しました。そして、先生たちが消火器を使う訓練を見ました。逃げる時には、押さない、走らない、しゃべらない、もどらないをしっかり守って避難します。消防署の方からは約束を守って上手に避難できていましたとおっしゃっていただきました。あつてはならないのですが、万が一のとき自分の身を守るためにも訓練をしたことをしっかりと頭の中に覚えていてほしいと思います。

## 学校生活アンケートを実施します。

子どもたちの様子をよく把握し、いじめは許さない、いじめには早期に発見し、早期に対応する体制をとるため、10月に2回目の「学校生活アンケート」を実施します。各クラスで集約し、対応が必要と判断した回答に対しては、担任、学年、生徒指導担当等が協力して対応していきます。ご家庭でも、学校生活で気になるようなことがあれば、遠慮なくご相談ください。



児童会あいさつ運動  
イメージキャラクター  
「あいさつビームくん」  
目と目を合わせて  
笑顔であいさつ



